



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>92 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>3951</b>
Prix	<b>690 000 €</b>

Morzine

Appartement à vendre (74110)

Superbe appartement de 3 chambres dans le centre de Morzine. Situé sur la route de la combe à Zore, cette résidence ne pourrait être mieux située, à seulement 650 mètres de la remontée mécanique principale du Pleney et à quelques minutes de marche des bars et restaurants animés de Morzine. L'appartement de style chalet se compose comme suit :- une entrée- une cuisine, un salon et une salle à manger- 3 chambres à coucher- 1 salle de bain- 1 WC- 1 spacieux espace balnéo comprenant 1 sauna, 1 jacuzzi, 1 douche italienne et 1 wc. Nouveau sur le marché et exclusif à Morzine Immo, cette jolie propriété ...

*Superb three-bedroom apartment in the centre of morzine situated on route de la combe à zore, this residence could not be in a better location, just 650m from the main pleney lift and a few minutes walk from morzine's vibrant bars and restaurants. The chalet-style apartment is comprised as follows:- an entrance- a kitchen living and dining area- 3 bedrooms- 1 bathroom- 1 wc- a spacious spa area with 1 sauna, 1 jacuzzi, a shower room and a toilet. New on the market and exclusive to morzine immo, this pretty property is an excellent rental investment. The apartment comes with a garage. A must ...*

## MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

